



西合志南小学校だより

西南小の風



令和7年 8月29日
第 6号
文責 西村 英一

【校訓】明るく かしこく たくましく

学校教育目標：主体性と協働性を育み、夢の実現に挑戦する児童の育成

夏休みを終えて。そして、前期後半へ！

8月28日（木）、学校が再スタートしました。

夏休み、子供たちは地域行事等に参加したり、習い事や運動に励んだりと様々な形で「普段の学校生活ではできない体験」や「自立に向けての経験」をしていました。私は、いくつかの地域行事にお邪魔しましたが、子供たちが楽しそうに活動している姿や真剣に取り組む姿を見ることができました。きっとこの夏の体験は、大人になっても心に残る思い出になるだろうと思いました。

「夏休み明け集会」では、私の夏休みの思い出として研修会で見た「マグマをつくる実験」の話をしました。集会が終わると職員の一人が「マグマの話について、子供たちから質問をあずかってきました。」とのこと。子供たちの中に興味を持った子がいてくれたようで、とてもうれしく思いました。

前期後半も、校訓「明るく かしこく たくましく」をめざし、子供たちへの教育活動の充実に取り組んでいきます。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、今後もご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

PTA美化作業、ありがとうございました

8月23日（土）のPTA美化作業、大変お世話になりました。屋外は、草が伸び放題でしたが、草取りや刈った草の回収等をしていただき、すっきりしました。また、重機等を用いて高木の枝打ち、草捨て場にある草等の撤去もしていただきました。屋内では、エアコンのフィルター掃除、たなや床の埃の拭き取り等をしていただきました。

参加していただいた皆さんのおかげで、学校全体がとてもすっきりとした環境になりました。ありがとうございました。

バックネット裏の三叉路

8月13日（水）、本校運動場のバックネット裏の三叉路付近の道路に歩行者の安全対策として次の工事をしていただきました。

- 1 路側帯の白線の引き直しと青色再塗装
- 2 一部路側帯の拡張
- 3 ラバーポールの新設
- 4 自動車等へ減速を促す路面表示



今回の工事で道路幅は変わりませんが、子供自身が安全に歩行することに対してより高い意識を持つことができるようになると思います。また、自動車で通行する方にも事故防止に向けて、より一層ご留意いただけると考えています。学校は今後も安全な登下校に向けて指導をしていきますが、保護者の皆様からも引き続き事故防止に関するお話をお願ひします。

子供たちを犯罪等から守るために

夏休み中、本校の校区も含め合志市内で「公然わいせつ事案」「不審者事案」「つきまとい事案」が複数発生し、未解決の事案もあります。子供さんには、「外出時は人気が少ない場所は避ける」、身の危険を感じたら「大声で助けを求める」「近くの民家やお店（こども110番でなくてもいいです）等に逃げ込む」等のお話をお願ひします。

また、大麻等の薬物が、未成年者に広がっているそうです。始めるきっかけは「好奇心」や「勧められて断れずに・・・」という場合が多いようです。タバコも同様です。早期にこのような状況に気づくための手がかりは、子供さんの「行動」と「持ち物」にあります。子供さんを犯罪等から守るために、保護者の皆さんと協力して対応していきます。お気づき等があれば、いつでもご相談ください。



マグマをつくる実験の様子



1年生が描いた夏の思い出

